

10^{ème} RAID CYCLO
Sécurité Routière et Développement Durable
Du 6 au 12 juin 2009 en Région CENTRE

L'ASCEE 12, dont six adhérents étaient engagés, a merveilleusement représenté notre département lors du "10^{ème} Raid Cyclo", organisé par la FNASCEE et la région CENTRE autour du thème de la "Sécurité Routière et du Développement Durable".

Composition de l'équipe de gauche à droite :

ISSOULIE Alain (DDEA12) ; GANIL Yves (CG12) ; FRUGERE Alain (DDEA12) ; REGOURD Lilian (DIRMC) ; ARTAL Denis (DIRMC) ; PONS Thierry (DIRMC).



Chacun a effectué en moyenne plus de 750 kms le long de six étapes autour de la région CENTRE, les amenant de VATAN à LOCHES (37), VENDOME (41), BONNEVAL (28), SULLY SUR LOIRE (45), MEHUN SUR YEVRE (18) et DEOLS (36).

Ce périple de 1200 kms a réuni 131 raideurs représentant 27 équipes.

Le rythme fut soutenu et les journées cadencées (5 heures de sommeil, 5 heures de vélo) placées sous le signe de l'amitié et de l'entraide.

Malgré une météo des plus mitigée, les nuits, bien que courtes, furent très réparatrices !!!

Les quelques crevaisons rencontrées (notamment 8 dans la même journée pour notre équipe) ne nous ont jamais démotivés.



5100 scolaires ont visité le village de la sécurité routière installé à chaque ville étape.

Education routière, déplacement en deux roues, conduite sous l'emprise d'alcool et stupéfiants, handicap, etc ... furent autant de thèmes centraux abordés lors de ces journées pédagogiques.



**Rendez vous en 2011 pour le 11^{ème} raid cyclo !!!!
et si, d'ici là , nos mollets n'en peuvent plus, nous
opterons pour une solution écolo moins fatigante !!!**



L'ASCET 12 (ex-ASCEE) soutien les actions en faveur de la Sécurité Routière et du Développement Durable : elle remercie les coureurs qui ont porté ses couleurs lors de ce 10^{ème} Raid !